

令和6年度 村岡中学校だより3

令和6年6月3日発行

ふるさとを愛し、自他を大切にして、志高く未来を切り拓く生徒の育成



先週火曜日、朝から肌寒い日でしたが、午後、寒気とともに咳が出てきました。何度か体温を測ってみたものの夕方までは平熱。帰宅し、夕食後に再び測ると37度を越えていました。その後、一時は38.5度まで上昇しましたが、翌朝には37.1度まで下がっていました。その前の週に、両親が、熱はないが咳とこの痛みがある、と言っていたので、症状が残っているという父とともに検査を受けると、なんと「2人とも陽性が出ています」の診断（おそらく母も検査をすれば陽性？）。発症が火曜日との判断で、水曜から日曜までの5日間別室で過ごしました。検査を受けていなければ、水曜の午後には平熱になっていましたので、出勤していたことでしょう。かつて、感染力の強さ、重症化や死亡率の高さなどから、2か月間にわたって臨時休校となったり、様々な生活上の制約があったりしたことを思うと、軽い症状でよかったですと感じます。

<トライやる・ウィーク>が始まりました

兵庫県では、小学3年生で「環境体験学習」、5年生で「自然学校」、そして、中学2年生で「トライやる・ウィーク」と体験学習を積み重ねていきます。



都市化や少子化、人間関係の希薄化など子どもたちを取り巻く環境が大きく変化する中、それぞれの発達段階に応じて、人や自然、地域社会と触れ合い、理解を深めるなど、自分で考え、主体的に判断し、行動し、よりよく問題を解決する力や、生命に対する畏敬の念、感動する心、共に生きる心を育むなど、「生きる力」を育成するとともに、ふるさと意識を醸成することを目的として実施しています。

トライやる・ウィークの5日間は、原則、学校には登校しません。また、2年生は部活動も行いません。普段と違う場所で、学校の授業とは全く異なる学習で、緊張や疲れもあるかもしれません。その分、帰宅時刻はいつもよりかなり早くなります。1週間後、どんな姿で登校してくるのか楽しみです。

「お知らせとお願い」

村岡中学校では、原則、**毎週水曜日**を「**ノー部活デー**」、そして、職員の「**定時退勤日**」としており、いつもより早くに退勤します。それ以外の日でも、夜遅くに職員の携帯電話等へご連絡されることは、急を要する場合に限りさせていただきますようお願いいたします。

また、朝の登校時間帯（おおむね7:40～8:10）、帰りの下校時間帯は、生徒の送迎による学校内へのお車の乗り入れはお控えいただきますようお願いいたします。足の骨折等の怪我や体調不良での送迎はこの限りではありませんので、玄関前までお入りいただいで結構です。

<授業参観・PTA 総会・学級懇談会>

5月11日(土) 授業参観、PTA 総会等へのご参加ありがとうございました。最後の学級懇談会まで、本当にたくさんの皆さんに残っていただけたことは、学校へのご協力の気持ちの表れと捉え、嬉しく感じています。



また、それだけ学校への期待も大きいと気持ちを引き締めてもいます。入学、進級後2か月がたちましたが、何かお気づきの点やわからないこと等ありましたら、学校へご連絡いただけるとありがたいです。

また、当日は「My 弁当」の取組もありました。それぞれのご家庭で、生徒と一緒に弁当を創っていただいたのではと思います。ありがとうございました。



<修学旅行> 5月13日~15日

初日はあいにくの雨でしたが、その後は暑いくらいの天候に恵まれた修学旅行となりました。それぞれの見学地でいろんなことを感じ、学び、そして、村岡に帰ってきたときには、まだまだ旅行を続けたい思いと、ふるさとに帰ってきた安心感があつたのではと思います。早朝の弁当作りとお見送り、夜遅くのお迎えとありがとうございました。



<1年生田植え体験> 5月17日

抜けるような青空のもと、1年生の田植え体験を行いました。今年も、板仕野地区の皆様にお世話になり、棚田での手植えをしました



た。その後は、5年ぶりになるのでしょうか?板仕野米と上田畜産様の牛肉を使って、これまた板仕野地区の皆様に使っていただいたビーフカレーを堪能しました。田の水は気持ちよかったのですが、その後足を洗うために入った川の水はとても冷たかったです。



<資源回収>

5月26日、早朝より各地区の役員さんを中心に区長さん等にもお世話になりながら、資源回収を実施しました。このために新聞や雑誌、段ボール、アルミ缶等を保管しご協力いただいていることに感謝申し上げます。(洗っていないアルミ缶もあるようです。次回は、必ず水ですすいでいただくよう、ご協力をお願いいたします。)